feudlinge Angeiges 11.02.2015

"Er hinterlässt eine Lücke"

Hans Bauer hat sich aus dem Bezirksausschuss verabschiedet

Fürstenried · Wechsel im Bezirksausschuss 19 (BA): Hans Bauer (SPD) hat nach jahrzehntelanger Tätigkeit in der Kommunalpolitik sein BA-Mandat niedergelegt.

Bauer war 27 Jahre lang Vorsitzender des Bezirksausschusses. Im vergangenen Jahr musste er jedoch nach einem knappen Wahlausgang dieses Amt an Ludwig Weidinger (CSU) abtreten. Die SPD-Fraktion bedauert den Rückzug von Hans Bauer, allen voran Fraktionsvorsitzende Micky Wenngatz: "Wir alle danken Hans Bauer für sein großes Engagement für die SPD und den Stadtbezirk. Er wird uns sehr fehlen. Auch wenn wir alle große Erfahrung in der BA-Arbeit ha- Nachfolgerin ist die ehemalige ben, er hinterlässt eine Lücke, Landtagsabgeordnete Dorle die nicht so schnell zu schließen Baumann. ist. Ein Trost, wir wissen, dass Auch Irmgard Kuffer (CSU) ver- einführung in der Februarsit-

Legte sein Amt im Bezirksausschuss 19 nieder: Hans Bauer. Foto: tab

wir auch in Zukunft jederzeit auf lässt den Bezirksausschuss. Ihr zung des Bezirksausschusses. ihn zählen können. Wir wün- folgt Mathias Wesinger. "Ich schen ihm alles Gute für seinen freue mich darauf, vor Ort polibereits in der vergangenen neuen Lebensabschnitt." Bauers tisch tätig sein zu dürfen", sagte Wahlperiode an.

der 31-Jährige bei seiner Amts-Wesinger gehörte dem Gremium